

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### INDUSTRIE

#### **Martine Vassal : « Le Pacte Sud Avenir Hélico nous assure des perspectives de croissance pour les cinquante prochaines années »**

*« Je me réjouis des annonces du Ministre chargé de l'industrie et de l'Energie Marc Ferracci qui vient de confirmer son soutien majeur à hauteur de 35 millions d'euros au projet de modernisation de l'Usine d'Airbus Helicopters et la transformation de la filière hélicoptères (volet formation) sur le territoire métropolitain.*

*Ce soutien est capital car il vient sceller le Pacte « Sud Avenir Hélico » et la mobilisation de l'ensemble des partenaires particulièrement engagés dans ce projet : l'Etat, la Région, la Métropole, les villes de Marignane et Vitrolles ainsi que les acteurs majeurs de la filière, autour de ce pacte fondateur pour l'avenir de la filière en Provence.*

*Il s'agit d'une étape clé dans le processus de transformation du 3ème plus grand site industriel de France, premier employeur privé du territoire, leader d'un écosystème local, fort de 250 entreprises et 18 500 emplois.*

*L'engagement de la Métropole se traduit par :*

- *une offre immobilière et foncière adaptée permettant notamment l'accueil de la chaîne de sous-traitance au sein de ses zones d'activité ;*
- *un appui pour permettre le recrutement de plus de 5000 collaborateurs au sein de la filière hélicoptères, mais aussi la formation sur le territoire des talents qui accompagneront les grands projets industriels de demain, notamment grâce à son plan ingénieurs ;*
- *le renforcement de l'accessibilité du site de Vitrolles-Marignane en favorisant les mobilités actives à travers le plan d'aménagement global Cap Horizon, notamment avec le projet d'ascenseur incliné et celui de funiculaire pour relier la gare VAMP à l'aéroport ;*
- *la construction du nouveau Technocentre à Marignane dédié à l'ensemble des filières industrielles.*

*Ce pacte Sud Avenir Hélico est une opportunité unique d'assurer pour notre territoire des perspectives de croissance pour les cinquante prochaines années, tout en contribuant directement aux grands enjeux de souveraineté économique, militaire et industrielle de la France.*

*Je continuerai donc de m'impliquer et de m'engager personnellement pour accompagner le développement de ces filières stratégiques qui créeront les emplois de demain.*

*La Métropole accélère et le territoire avance ! »*

**Martine Vassal**  
**Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence**  
**Présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône**  
**Première vice-présidente de Départements de France**